

21 novembre 2022

## Trois formations en immersion dans des écoles bilingues australiennes pour les enseignants de la province Sud



*Mercredi 23 novembre 2022, la province Sud et sa Direction de l'Éducation et de la Réussite (DERES), organisent une réunion d'information au Centre administratif de la province Sud (de 13 h 30 à 15 h) dans le cadre du projet d'immersion en Australie à destination des enseignants bilingues de la Province.*



*Dans le cadre de la formation continue 2023, ce projet d'immersion prévoit **une formation dans des écoles primaires australiennes. Trois périodes d'immersion sont prévues au cours de l'année aux mois de mai, septembre et octobre.** Cette formation permettra aux enseignants d'enrichir leurs pratiques éducatives et pédagogiques et d'en découvrir de nouvelles.*

*Depuis 2020, la province Sud fait du développement et du fonctionnement des écoles bilingues des priorités majeures de sa politique éducative. À travers ce nouveau dispositif, la collectivité souhaite ainsi soutenir le corps enseignant et renforcer les partenariats créés avec l'Australie.*

### ***De liens forts établis entre la province Sud et l'Australie***

Fin octobre, une délégation de la province Sud, présidée par Marie-Jo Barbier, présidente de la commission de l'Enseignement, et composée des membres de la DERES, s'est rendue en Australie à l'occasion du congrès de l'AAFEBs (Australian Association of French-English Bilingual Schools). L'objectif : finaliser le projet d'immersion des enseignants bilingues en 2023 et construire un partenariat durable avec l'Australie pour l'avenir. 8 écoles bilingues français/australien ont été visitées et de nombreux échanges fructueux ont été effectués.



Pour rappel :

La province Sud compte à ce jour **8 écoles bilingues**, soit **92 classes** et **2077 élèves encadrés par 104 enseignants bilingues** et **9 locuteurs assistants**.

#### **CONTACTS PRESSE**

Marc Spisser : 76 18 74 / Mandy Brizard : 81 50 49.

